

## Tenis



Los ganadores de las distintas categorías posan con sus trofeos. | RGCC

## El Grupo se luce en el Circuito Nacional «TDC»

Los grupistas logran los títulos en las categorías alevín e infantil y son finalistas en la benjamín

J. J. Gijón

Brillante actuación de la cantera de tenis del Grupo Covadonga en la primera edición del Torneo Gijón perteneciente al Circuito Juvenil Nacional de Tenis «TDC Series by Bidi Badu» que se disputó en las pistas del club gijonés a lo largo de la pasada semana. Este circuito está destinado a jugadores y jugadoras de 8 a 16 años con categorías desde benjamín a cadete y la participación de representantes de hasta doce comunidades autónomas.

En categoría benjamín, los jugadores canarios Marina Ruiz Pérez y Asier Díaz Esteves se hicieron con la victoria final ante los locales Carla González Merlo y Gui-

lermo Carbajo Martínez. La victoria en alevines correspondió a dos jugadores del Grupo Covadonga. María Cayarga de Pablo y Yago Piñera Díaz se alzaron con el título frente a los cabezas de serie número uno de ambos cuadros y jugadores foráneos, Ruth Moscardó Asensio y José Luis Vega Ponce.

En la categoría infantil, también se produjeron triunfos locales de los jugadores Paula González Merlo y Juan García Pardo. Lo hicieron en dos disputadísimos encuentros frente Daniela Portilla Gómez y Alejandro Marco Priscauri, procedentes de Cantabria y Cataluña, respectivamente.

Finalmente, los títulos de la categoría cadete fueron para el andaluz Juan Antonio Navarro Navarrete, jugador revelación del torneo

pues no en vano se proclamó campeón de la categoría sin ser cabeza de serie del cuadro, y para la asturiana del RD Tenis Lucía García Cortés. Además de los títulos obtenidos, el Grupo Covadonga obtuvo unos buenos resultados a través de su cantera, pues casi una veintena de jugadores alcanzaron los cuartos de final y otros siete, llegaron a semifinales.

El «TDC Series by Bidi Badu» es un circuito juvenil que nace con el espíritu de favorecer la competición entre los jóvenes jugadores de toda España y es el único circuito que reparte premios desde los cuartos de final.

La siguiente prueba de este circuito, que consta de ocho torneos y una final, tendrá lugar en Valladolid del 5 al 13 de agosto.

## Balonmano

## Lucía Laguna gana la EHF Championship junior con España

La joven extremo del Motive.co Gijón fue una de las más destacadas

J. J. Gijón

La extremo del Motive.co Gijón Lucía Laguna se proclamó campeona de la EHF Championship formando parte de la selección nacional junior que dirige Joaquín Rocamora. Lucía tuvo una destacada actuación en todos los partidos. España se impuso en la final a las Islas Feroe por 34-23. Previamente ya había ganado a las Islas Feroe en la fase de clasificación por un apretado 29-28, a Turquía por 41-21, a Bulgaria por 43-16 y a Lituania en semifinales por 38-22.



Lucía Laguna, con el trofeo de campeonas. | RFEBM

## Rugby

## Paula Garrido logra la medalla de plata en el Europeo de rugby a 7

La internacional gijonesa forma parte de la plantilla del Gijón Rugby

J. J. Gijón

La jugadora del Gijón Rugby Paula Garrido se proclamó este domingo en Praga subcampeona de Europa con la selección española junior de rugby a siete. España cedió en la final ante Francia por 29-12. Para llegar a la final se impuso a Bélgica 14-10, Ucrania 48-5, Inglaterra 12-7 y ya en semifinales a la República Checa por 19-14, selección esta ante la que había perdido en la fase de grupos.



Paula Garrido. | FER

## ATLETISMO

## La XXIX Carrera Nocturna tendrá lugar el 12 de agosto

La vigésima novena edición de la Carrera Nocturna Playa de San Lorenzo tendrá lugar el próximo día 12 de agosto a partir de las 21.15 horas. Como en ediciones precedentes serán 600 plazas para la carrera de adultos y 200 para las de menores con distancias de 5 y 2 kilómetros, respectivamente. El período de inscripciones se abrió ayer y se deberán realizar de manera presencial en Deportes Arcónada. Todos los años se agotan los dorsales, por lo que en la presentación realizada ayer se pidió a la organización que aumenten las plazas, en especial las de la carrera de menores, algo que el concejal de Deportes Jorge Pañeda se comprometió a estudiar. J. J.

## VELA

## Fernando Alonso gana el Regional de la clase ILCA 6

Fernando Alonso, del Club Astru de Regatas, se proclamó vencedor del Campeonato de Asturias de la clase ILCA 6. Fernando superó a su hermano Álvaro, que acabó segundo, y a Alfonso Jaudenes. Las mangas del sábado se suspendieron por mal tiempo. J. J.



Fernando Alonso, durante el campeonato. | Félix González